

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 312/15 vom 09. Juli 2015

Daniel Günther: CAU-Studentenprojekt ist eine großartige Hilfestellung

Der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Daniel Günther, hat heute (9. Juli 2015) den Studierenden der CAU gedankt, die gestern im Landeshaus ihre Ergebnisse des Projektseminars „Demokratiereform in Schleswig-Holstein?“ vorgestellt haben.

„Ich bin sehr beeindruckt von der Arbeit der Politikstudierenden, vor allem wie tiefgründig sie sich mit den beiden Anträgen zur Steigerung der Wahlbeteiligung auseinandergesetzt haben. Da steckt großer Einsatz und viel Fleiß hinter. Ich danke dem Organisator des Seminars und Dozenten Dr. Wilhelm Knelangen für die Idee und die Beisterung, die er bei seinen Studentinnen und Studenten für dieses Thema geweckt hat. Die Ergebnisse der Seminararbeiten und die übermittelten Vorschläge haben meine Erwartungen übertroffen. Sie sind eine große Hilfestellung. Insbesondere die hohe Professionalität und die wirklich starken Analysen begeistern mich.“